

11月28日（金）

6年修学旅行

もみりんの旅日記7、8

【もみりんの旅日記7】

15時に姫路セントラルパークを出発しました。子どもたちは、たっぷり満喫しました！サファリでは、ライオンやキリンを間近に見て大興奮。遊園地では、思いきり遊び、笑顔と歓声があふれていました。友だちと一緒に乗り物に乗ったり、おみやげを選んだりと、どの子も楽しい時間を過ごしました。

今、みんな元気にバスに乗り込み、帰路についています。たくさんの思い出とともに、学校へ戻ります。 もみりんより

【もみりんの旅日記8:完結編】

先ほど柏原インターを下りました。あと20分ほどで、スポーツセンターに到着する予定です。学校ではありません。

仲間と共に過ごしたこの二日間は、子どもたちにとって貴重で忘れられない経験になったことと思います。友達と協力したり、励まし合ったりしながら、多くの学びや気づきを得ることができました。私にとっても、子どもたちの新たな一面や成長した姿を見ることができた、嬉しい二日間でした。

保護者の皆さん、もみりんに二日間お付き合いいただき、ありがとうございました。これにて「もみりんの旅日記」は完結です。

まもなく、おみやげとおみやげ話が届きます。どうぞご家庭でゆっくりと旅の思い出をお聞きください。

また、この修学旅行が実りあるものとなるよう、先生方も長い時間をかけて準備し、子どもたちと共に一生懸命取り組んでまいりました。至らない点もあったかと思いますが、温かく見守っていただきありがとうございました。

今後も、子どもたちの成長を学校とご家庭とで力を合わせて見守っていければと思います。よろしくお願ひします。 もみりんより

